

Robert Pinkl, Flöte:

konzertiert weltweit als Solist, Kammer und Orchestermusiker. Intensive Beschäftigung mit alter Musik und der barocken Traversflöte bzw. ihren Nachfolgeinstrumenten (Eigene Sammlung historischer Flöten). Zahlreiche CD- und Rundfunkproduktionen. (u.a. mit der Wiener Akademie, „musica novantica vienna“, dem Concilium musicum Wien u.v.m.)

Musikalische Ausbildung bei Gottfried Hechtl, Dieter Flury (Soloflötist Wiener Philharmoniker) und Barbara Gisler-Haase an der Wiener Musikuniversität. Diplom mit einstimmiger Auszeichnung sowie Würdigungspreis des BM f. Unterricht u. Kunst. Preisträger verschiedener Wettbewerbe (u.a. Partner des besten Flötenduos beim internat. Wettbewerb „Friedrich Kuhlau“).

Lehrtätigkeit bei internationalen Meisterkursen in Russland, Asien, Nord- und Südamerika.